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本报讯（郑报全媒体记者 赵文
静）昨日，市政协召开十四届三十
五次主席会议，经政协郑州市第十

四届委员会常务委员会第二十一
次会议授权，决定政协郑州市第十
四届委员会第五次会议于 4月 26

日至 28日举行。
会议审议通过了关于召开政

协郑州市第十四届委员会第五次

会议的决定，审议通过了政协郑
州市第十四届委员会第五次会议
日程。

本报讯（郑报全媒体记者 董艳
竹）昨日，市人大常委会党组书记
周富强主持召开市人大常委会党组
（扩大）会议，对学习贯彻省委人大工
作会议精神进行安排部署，立足人大
实际，高标准、高质量、精细化推动会
议精神在郑州落地落实。市人大常
委会主任胡荃，副主任张春阳、蔡红、
袁三军、王福松、孙黎、宋书杰、蒿铁群
出席或列席会议。

会议指出，省委人大工作会议
深入学习贯彻习近平总书记重要讲
话精神和中央人大工作会议精神，对

做好新时代地方人大工作提出明确要
求，充分体现了省委对人大工作的关
心和重视。全市各级人大及其常委会
要把学习省委人大工作会议精神作为
当前和今后一个时期的重要政治任
务，迅速组织学习，深刻领悟会议精
神，采取专题讲座、集中研讨、座谈交
流等多种形式，吃透精神实质，把握核
心要义，增强学习宣传贯彻的政治自
觉、思想自觉和行动自觉。

会议强调，全市各级人大和人大
代表，要在学习贯彻省委人大工作会
议精神上发挥榜样作用，在学习中加

深理解、在理解中推动工作、在工作中
深化落实、在落实中取得实效。要对
标对表新部署新要求，坚持问题导向、
结果导向，积极开展关于进一步加强
和改进新时代地方人大工作的专题调
研，推动立法、监督、重大事项决定、代
表工作取得新成效。要坚持把贯彻落
实省委人大工作会议精神与开展“三
标”活动、打造“四个高地”、推进“十大
战略”紧密结合起来，立足人大职能找
准依法履职着力点和切入点，以更高
的政治站位、更强的责任担当、更实的
工作举措，把会议精神贯彻落实到人

大工作全过程各方面，不断开创新时
代人大工作新局面。

又讯（郑报全媒体记者 董艳
竹）昨日，市十五届人大常委会举行第
四十九次主任会议。市人大常委会主
任胡荃主持会议，党组书记周富强，
副主任张春阳、蔡红、袁三军、王福松、
孙黎、宋书杰、蒿铁群参加会议。

会议审议通过了《关于郑州市
第十五届人民代表大会第五次会议
召开时间的决定》。会议决定：郑州
市第十五届人民代表大会第五次会
议于4月27日召开。

市政协召开十四届三十五次主席会议

市人大常委会召开党组（扩大）会议

本报讯（郑报全媒体记者 陈
锋 张昕）4月24日，全市一季度经济
运行分析暨疫情防控防汛工作会议
召开，贯彻落实全省一季度经济形
势分析会和省委省政府关于当前防
疫防汛工作部署要求，总结一季度
经济工作，研究分析发展形势，部署
二季度经济工作，统筹安排防疫防
汛、社会稳定、安全生产、环境保护、
基层党建等工作，动员全市上下铆
足干劲、奋勇争先、主动担当、积极
作为，努力争取更好发展成效，为全
省发展稳定大局多作贡献。省委常
委、市委书记安伟出席会议并讲话。

安伟指出，今年一季度，全市经
济发展总体符合预期、有喜有忧，希
望大于困难。各级各部门务必要保
持清醒责任，顺势乘势而上，正确认
识把握郑州发展的问题短板和有利
条件机遇，扛稳扛牢全省经济发展
的主战场、主平台、主阵地责任，树
牢实干导向，铆足干劲、奋发有为，
全力以赴抓好经济发展，努力实现
“半年红、半年稳，全年红、全年稳”。

安伟强调，要奋力拉平拉高，实
现“双双过半”。树立强烈的机遇意
识、责任意识，加压奋进、顶压前行，
努力实现二季度拉平指标、下半年
拉高指标，既要确保6月底实现时间
过半、任务过半，还要确保上半年高
新技术产业增加值完成全年目标任
务一半以上、增速达到规模以上工
业增加值增速两倍左右，整体实现
发展速度和质量“双双过半”目标。

一要扬优势、稳底盘，聚焦重点企
业，强化专班服务，加强运行保障，
畅通供应链体系，确保达产增效，稳
定经济发展基本面；聚焦重点行业，
抓好链条延伸，扩大带动效应，形成
有力支撑，稳住预期、尽快提升，确
保快速健康发展。二要抓创新、促
提升，大力实施高新技术产业提速
发展计划，建好平台加速集聚科创
资源，抓住龙头带动产业集聚，建好
企业“苗圃”，厚植产业“植被”，加快
推动制造业数字化、网络化、智能化
转型发展；深化实施青年创新创业
行动计划，用好青年创新创业基金，
加快人才公寓建设，为人才做好“管
家式”服务，有力激发青年人才创新
创业动力活力。三要优环境、激活
力，深入推进“万人助万企”活动，围
绕“八个深化”，用好“13710”机制，
强化无接触、自动化服务，第一时间
解决落实企业遇到的问题。四要强
招商、促投资，深入开展“三个一批”
活动，发挥好招商专班作用，面向
RCEP、欧洲、长三角、大湾区等重点
区域开展招商引资，加快推进灾后
重建和基础设施项目建设，确保任
务如期完成。

安伟要求，要强化工作导向，聚
力聚神发展。树立以工作为导向、
以发展为导向、以实干为导向的评
判准则，把“指挥棒”挺起来，引导全
市上下把精力集中到抓工作、促发
展上，强化考核结果应用，推动资源
要素保障向为全市发展作出贡献的

单位和干部倾斜。要坚决把疫情防
控摆在各项工作之首，在常备常态
上下功夫，立足于防、立足于早，持
续扎紧“四个口袋”、筑牢“三条防
线”，守牢长周期不发生规模性反弹
的底线。要抓好防汛工作落实，加
快防汛工程项目建设进度，加强预
判分析，做好预演检验，强化值班值
守，确保万无一失。要抓好安全生
产，严格落实“三管三必须”，聚焦重
点行业开展专项大排查大整治活
动，守牢安全生产底线。要推进大
气污染防治攻坚，坚持高标准、严
要求，抓好各项治理措施的落实，
确保实现年度目标。要扎实做好
信访稳定工作，深入推进重复信访
积案集中专项治理，落实“日报告、
周研判”机制，保持好和谐稳定的
社会环境。要强化基层党建，坚持
党建引领，完善“人、情、地、事、物、
组织”六要素相统一的网格化治理
机制，不断增强基层组织政治领导
力、思想引领力、群众组织力、社会
号召力。

市委副书记、代市长何雄作具
体部署。他强调，要坚持稳字当头、
稳中求进，进一步扩大有效投资，抓
好工业投资、基础设施投资、城市更
新、新基建投资，加快青年人才公寓
建设，加大问题楼盘化解和安置房
货币化安置力度，为高质量发展蓄
势集能。要进一步促消费回补升
级，着力发展新消费，稳住住房消
费、汽车消费，扩大乡村消费，畅通

商贸消费，激活消费潜力。要进一
步扩大开放招商，创新招商方式，加
强与央企合作，围绕龙头企业进行
配套招引，扶植本地企业做大，强化
基金招商，不断增强发展后劲。要
进一步做好项目建设，加强运行调
度，优化项目审批制度改革，持续优
化营商环境，持续开展“三个一批”
活动，不断提升项目开工率、达效
率。要进一步保障改善民生，持续
抓好灾损房屋建设，全力抓好大学
生就业，办好人民满意的美好教育，
打造“15分钟便民医疗圈”，改善城
区交通和停车秩序，高质量办好民
生实事，不断提升群众经济发展获
得感。要进一步防风险守底线，扎
实做好疫情防控、防汛抗旱、安全生
产、防范化解金融风险等工作，营造
好“三个环境”。

会议通报了全市一季度经济运
行、疫情防控、经济社会发展“四挂
钩”考核及疫情防控、大气污染防
治、安全生产、信访稳定、基层党建
等专项考核情况，就防汛工作进行
部署。航空港区、金水区、巩义市、
市工信局、市城建局作交流发言，高
新区、惠济区、荥阳市、市交通局、市
商务局作表态发言。

市领导杜新军、高义、吕挺琳、
牛卫国、虎强、李喜安、史占勇、马义中、
李黔淼、陈宏伟、潘开名、王万鹏、
杨东方在主会场出席会议。

会议以视频形式召开，各开发
区、县（市）区设分会场。

全市一季度经济运行分析暨疫情防控防汛工作会议召开

强化工作指挥棒 树牢实干风向标
铆足干劲奋勇争先 努力实现“双双过半”


